

公安委員会定例会議開催状況

- 1 開催日時 令和6年8月7日（水）午前9時45分から午前11時55分まで
- 2 開催場所 公安委員会室
- 3 出席者
 - (1) 公安委員会
竹内委員長 久保田委員 入内島委員
 - (2) 警察本部
本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長
訟務室長 生活安全部管理官 運転管理課聴聞官 公安委員会室長
- 4 議事の概要
 - (1) 報告事項
 - ア 群馬県警察装備開発改善コンクール本審査の実施結果について
警察本部から、上記の件について報告があった。
委員から「開発した職員は試作品まで作成したと聞いています。改善の必要性を感じたから忙しい中そこまでしたと思うので、1つでも2つでも実用化できればよいと思う。」と意見があった。
また、委員から「作品を考えてくれた職員には敬意を表したい。」と意見があった。
 - イ 交通人身事故発生状況について（令和6年7月末）【速報値】
警察本部から、上記の件について報告があった。
委員から「継続して事故防止対策をしてもらっているが、5月から7月の発生状況は厳しいと思う。高齢者の死者数が多いようなので、その対策についても重点的にお願いしたい。」と意見があった。
また、委員から「当県の死者数が全国平均に比べて多い特殊な事情はあるのか。」と質問があり、警察本部から「自動車の利用者が多いことは理由の1つにあると思う。」と回答があった。
さらに、委員から「引き続き死者数の減少に努めていただきたい。」と意見があった。
 - ウ 7月中の警衛警護等実施結果について
警察本部から、上記の件について報告があった。
委員から「火山噴火を想定した訓練は重要だと思う。実際に現地指揮所を立ち上げる時には、警察官が火山岩の被害に遭わないよう配意をお願いしたい。警衛警護に従事する者は、引き続きしっかりと任務を果たしていただきたい。」と意見

があつた。

- エ 非違事案による職員の処分について
警察本部から、上記の件について報告があつた。

(2) 決裁事項

- ア 警察職員の職務執行に対する苦情の処理について（2件）
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
- イ 館林警察署協議会委員の逝去及び解嘱について
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
- ウ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の裁決について
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
- エ 放置違反金納付命令に対する審査請求の裁決について（2件）
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
- オ 公文書不存在決定に対する審査請求の受付について
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
- カ 生活安全部所管の公安委員会事務に関する専決状況について（令和6年第2四半期）
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
- キ 群馬県公安委員会の権限に属する事務の専決に関する規程の一部改正について
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
- ク 行政処分の意見聴取結果について
警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案15件の意見聴取結果
及び3件の聴聞結果について説明があり、決裁した。